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Enviado 11 June, 2020 18:10  

 
Quién/es realiza/n la propuesta  
Entidad  

Entidad  
A.VV. MARCOS DEL TORNIELLO  

Nombre de la propuesta  

Construcción de rampa y barandilla de protección. 

  

Descripción detallada  

La acera que discurre paralela al colegio público Versalles y aparcamiento de la explanada de Los 
Canapés termina en una escalera de 3 peldaños que impide el acceso a la calle Gutiérrez Herrero a 
personas con movilidad reducida. Es necesario la habilitación de una rampa para facilitar el tránsito 
de estas personas y una barandilla que impida que desde la acera de Gutiérrez Herrero una persona 
se precipite al aparcamiento. Hay una considerable altura. 

La propuesta se ubica en:  
Zona 3 (El Arbolón, Valliniello, Versalles y Avilés Centro)  

QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCLUYERA EN LOS PRESUPUESTOS  

La mobilidad y seguridad en el tránsito de personas para acceder a Gutiérrez Herrero donde hay 
parada de bus, supermercado, residencia de día, etc. 

  

QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN  

Toda la población del barrio que utiliza masivamente esta acera y viandantes que bajan a la ciudad 
desde El Pozón, Villalegre y La Luz 

  

Adjuntar ficheros (jpg, pdf)  
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Enviado 13 June, 2020 16:46  

 
Quién/es realiza/n la propuesta  
Persona particular  

Entidad  
  

Cargo  
  

Nombre y Apellidos  
Javier  

Nombre de la propuesta  

Vallado zona infantil parque Luz Casanova 

  

Descripción detallada  

En el parque de Luz Casanova han puesto una zona infantil con columpios. 
Esa zona es invadida numerosas veces por perros sueltos. 
Un día van a tirar al suelo a un niño pequeño y se va a liar. 
Con un valla para que el perro no entre, quedaría arreglado. 
Hay que aclarar que se quiere hacer con ese espacio. 
La zona al ser frecuentada por perros aparecen numerosas veces excrementos de los susodichos 
animales. Incluso en la zona de los columpios. 
También me gustaría hacer hincapié en que si ese parque se va a destinar a disfrute de los niños, 
habría que hacer algún cambio o aportación. 
Lógicamente los niños no pueden jugar a la pelota en el prado central , por no poder...no pueden ni 
en las zonas de prado lindantes a los columpios debido a los famosos excrementos. 
Si quieren hacer una zona de perros, me parece estupendo. Pero que la vallen y delimiten. Y si no 
que pongan en el prado central una tirolina, 2 porterías y unas canastas. 
No sé cuál es la mejor solución. Pero como se encuentra ahora el parque no está bien diseñado. Un 
saludo 

  

La propuesta se ubica en:  
Zona 4 (Jardín de Cantos, La Maruca, El Nodo, San Cristóbal, Quirinal, Sabugo y Avilés centro)  

QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCLUYERA EN LOS PRESUPUESTOS  

Mejor reparto de espacios niños/perros. 
Seguridad infantil. 

  

QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN  

Niños y/o perros 
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Enviado 13 June, 2020 16:49  

 
Quién/es realiza/n la propuesta  
Persona particular  

Entidad  
  

Cargo  
  

Nombre y Apellidos  
Javier  

Nombre de la propuesta  

Carril bici 

  

Descripción detallada  

Carril Bici desde Avilés a San Juan. 
Tan fácil como eso. 
Que estemos en 2020 y no haya carril bici para que la gente que quiera(sobre todo adolescentes) 
vayan a la playa en bici me parece alucinante 

La propuesta se ubica en:  
Todas las zonas  

QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCLUYERA EN LOS PRESUPUESTOS  

Menos contaminación. 
Más deporte. 

  

QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN  

Todos los Avilesinos 
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Enviado 13 June, 2020 16:55  

 
Quién/es realiza/n la propuesta  
Persona particular  

Entidad  
  

Cargo  
  

Nombre y Apellidos  
Javier  

Nombre de la propuesta  

Acera Avenida de Lugo 

  

Descripción detallada  

Una acera decente para la Avenida de Lugo. 
Los políticos de Avilés que prueben un día a ir caminando desde los Alsas hasta el Lidl o DIA de 
Cristalería con un niños de 5 años y un bebé en un carrito. 
Parece que hay momentos que debido a la estrechez de la acera y el tráfico pesado, te estés jugando 
la vida. 
Ese carril paralelo hacia cristalería podría desaparecer y ensanchar la acera de enfrente, e invitar a 
los Avilesinos a caminar hacia esa zona. 

  

La propuesta se ubica en:  
Zona 4 (Jardín de Cantos, La Maruca, El Nodo, San Cristóbal, Quirinal, Sabugo y Avilés centro)  

QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCLUYERA EN LOS PRESUPUESTOS  

La gente vería esa zona más transitable y por lo tanto esa zona algún beneficio tendria debido a más 
tráfico de caminantes. 

  

QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN  

Todos los Avilesinos. 
Comercios de esa zona. 
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Enviado 13 June, 2020 17:03  

 
Quién/es realiza/n la propuesta  
Persona particular  

Entidad  
  

Cargo  
  

Nombre y Apellidos  
Javier  

Nombre de la propuesta  

Darle contenido al paseo de la ria 

  

Descripción detallada  

El paseo de la ría en dirección hacia Trasona podría estar mejor. 
Un par de ideas que se me ocurren son poner algún columpio, alguna tirolina. 
Y se me ocurre que poner un bar pequeño con mesas sería también buena idea. 
A la altura de la entrada a la autopista, esa zona del paseo de la ría tiene me parece un montículo y 
poco más. 
Sería una manera de dinamizar más ese paseo. 
Es más, por poder, se podría poner una pequeña tarima para que músicos locales deleitarán a la 
gente con su música. 

  

La propuesta se ubica en:  
Todas las zonas  

QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCLUYERA EN LOS PRESUPUESTOS  

Más afluencia en el paseo. 

  

QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN  

Todos los avilesinos 
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Enviado 15 June, 2020 12:50  

 
Quién/es realiza/n la propuesta  
Persona particular  

Entidad  
  

Cargo  
  

Nombre y Apellidos  
Jose Manuel  

Nombre de la propuesta  

Reparaciones de los patios interiores de versalles parque y no al bulebar 

  

Descripción detallada  

Calles managua y clara campomor parque de Versalles y rechazo a un bulevar que no queremos  

  

La propuesta se ubica en:  
Zona 3 (El Arbolón, Valliniello, Versalles y Avilés Centro)  

QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCLUYERA EN LOS PRESUPUESTOS  

Las zonas verdes y los aparcamientos del barrio de Versalles  

  

QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN  

Los vecinos de Versalles  
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Enviado 15 June, 2020 13:19  

 
Quién/es realiza/n la propuesta  
Persona particular  

Entidad  
  

Cargo  
  

Nombre y Apellidos  
Paula  

Nombre de la propuesta  

Mejoras para Avilés en general. 

  

Descripción detallada  

- Creación de más salas de estudios ya que las actuales se quedan cortas. En el Quirinal y el 
Carbayedo no hay ninguna. 
- Puntos de carga para coches eléctricos. Actualmente es casi imposible verlos y hay necesidad de 
cambiar hábitos. 
- Mejora asfaltado zona del parque las Meanas (canchas) : es irregular, tiene muchos charcos y en 
invierno cuando llueve no puedes atravesarlo. 
- Nuevas líneas de autobuses: 1. El autobús que va del Hospital a La Luz pasa por Valdés Salas pero 
no hay ninguno que vuelva por esa zona. 2. La gente de La Carriona tiene que hacer transbordos, no 
tiene ninguno que vaya a otros puntos de la ciudad. 3. En la Calle Santa Cecilia no hay ninguna 
parada de autobús y es una cuesta con mucha pendiente para la gente mayor. 
- Mejora asfaltado Parque La Magdalena, lleva años igual, es de los parques más guapos en cuanto a 
zonas verdes, pero el asfaltado no acompaña. 
- Asfaltado apeadero Feve (Llano Ponte). Aparca mucha gente y está lleno de baches y charcos. 
- Mejora estética C/ Muelle y la primera parte de la Avd. del Marqués del Suances, es la cara 
principal de Avilés y no está muy estética. 

  

La propuesta se ubica en:  
Todas las zonas  

QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCLUYERA EN LOS PRESUPUESTOS  

Lo mencionado anteriormente. 

  

QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN  

- Ciudadanos en general 
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Enviado 15 June, 2020 14:04  

 
Quién/es realiza/n la propuesta  
Persona particular  

Entidad  
  

Cargo  
  

Nombre y Apellidos  
Sonia  

Nombre de la propuesta  

Limpieza y asfaltado calle Valdredo  

  

Descripción detallada  

La calle de acceso al CEE San Cristóbal finaliza en un descampado propiedad del colegio. La calle se 
encuentra en estado de abandono desde hace muchos años, esta llena de baches y maleza sobre 
todo en la parte final de la calle, ya que los servicios municipales de limpieza y jardines solo limpian 
la primera parte de la calle hasta la entrada al centro. 
En la parte final de la calle la maleza crece de forma incontrolada y en el descampado han llegado a 
crecer árboles de la misma altura que el colegio. 
Las ratas se están apoderando de la zona y empiezan a entrar en las casas, este problema es 
recurrente todos los veranos cuando cierra el colegio, que es donde viven y este año con el 
coronavirus se ha adelantado el proceso. Por lo que es evidente que es necesario realizar tareas de 
control de plagas en el colegio. 
Solicito se realicen tareas de control de plagas, limpieza de maleza y enseres depositados en patio 
trasero del centro por el profesorado del mismo, asfaltado de la calle y creación de zona de 
aparcamiento en el descampado que facilitara la descongestión del mismo en la zona. 

  

La propuesta se ubica en:  
Zona 4 (Jardín de Cantos, La Maruca, El Nodo, San Cristóbal, Quirinal, Sabugo y Avilés centro)  

QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCLUYERA EN LOS PRESUPUESTOS  

Se acabaría con plagas de ratas en el colegio y viviendas colindantes lo que sanitariamente beneficia 
a todos, además se crearían plazas de aparcamiento necesarias en la zona 

  

QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN  

Comunidad educativa del CEE San Cristóbal y residentes en Valdredo y Valgranda 
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Enviado 15 June, 2020 14:35  

 
Quién/es realiza/n la propuesta  
Persona particular  

Entidad  
  

Cargo  
  

Nombre y Apellidos  
Javier  

Nombre de la propuesta  

Enlace de la Plaza del Carbayo con el parque Luz Casanova 

  

Descripción detallada  

La propuesta consistiría en eliminar la parte del muro que separa la plaza del Carbayo del parque 
Luz Casanova para conectar ambas zonas. El desnivel entre la plaza y el parque se podría salvar con 
una escalinata o con una rampa, lo cual no supondría ningún impedimento para personas con 
movilidad reducida. Respecto al mosaico que hay en el muro, se trataría simplemente de 
desplazarlo unos metros a la derecha en el muro. 

  

La propuesta se ubica en:  
Zona 4 (Jardín de Cantos, La Maruca, El Nodo, San Cristóbal, Quirinal, Sabugo y Avilés centro)  

QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCLUYERA EN LOS PRESUPUESTOS  

En primer lugar facilitaría la movilidad por el barrio de Sabugo, puesto que se dotaría a uno de los 
puntos más concurridos del casco histórico de una nueva conexión, siendo esta conexión además a 
una de las últimas zonas verdes que se han acondicionado. 
Por otro lado la zona del parque más próxima al muro suele emplearse para consumir alcohol tanto 
por jóvenes como por adultos. Esta medida haría aumentar el tránsito por esa zona y mejoraría su 
iluminación (habría menos sombra eliminando la parte del muro), lo cual ayudaría a disuadir de 
actividades como botellón o similares. 
Además, con todo ello también se conseguiría una zona infantil más limpia y más segura. 

En consecuencia, los niños y niñas de las familias que se encuentran en los bares de la plaza podrían 
disfrutar de la zona infantil a tan sólo unos metros de estos bares y sus padres tendrían acceso fácil 
a sus hijos a través de la escalinata o rampa. 
Finalmente, esta acción supondría la eliminación de una barrera arquitectónica que también 
favorecería la imagen de la iglesia de Sabugo, ya que con la eliminación del muro esta iglesia tendría 
mucha más visibilidad desde el parque, además de garantizar un acceso más fácil a una zona verde 
desde la plaza. Por lo tanto para el barrio de Sabugo también resulta interesante desde el punto de 
vista turístico.  

  

QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN  

Los vecinos del barrio de Sabugo en primer lugar por disponer de un barrio un poco más funcional, 
darle mayor visibilidad a un monumento histórico como la iglesia de Sabugo además de beneficiar a 
todos los clientes de los negocios de hostelería de la plaza del Carbayo, muy numerosos cada fin de 
semana, especialmente a las familias con niños. Todos estos puntos generarían también una mejor 
percepción del turista que visite Avilés.  
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Enviado 15 June, 2020 18:54  

 
Quién/es realiza/n la propuesta  
Persona particular  

Entidad  
  

Cargo  
  

Nombre y Apellidos  
JOSE LUIS  

Nombre de la propuesta  

Carril bici playas 

  

Descripción detallada  

Viendo como muchas ciudades del resto de España están apostando cada día mas y mejor por los 
carriles bici, mi propuesta radica en habilitar carriles bici que nos acerquen a los avilesinos a las 
playas de los concejos limítrofes y utilizadas habitualmente por nosotros, como San Juan y Xago, 
pero carriles de verdad, nada de rallitas pintadas en el suelo que se borran rápidamente con el paso 
y las inclemencias del tiempo. Nos daría, además de comodidad a los ciudadanos de Avilés, una 
imagen de ciudad moderna, luchadora contra la contaminación y añadiendo a nuestros propios 
encantos culturales y de patrimonio, gastronomía y ocio, playas y facilidad de comunicarse con 
ellas. Se podía aprovechar la ampliación de la margen derecha del puerto para hacer un nuevo 
carril, separado de la peligrosísima carretera hacia San Balandrán y renovar el carril bici hacia San 
Juan. 

  

La propuesta se ubica en:  
Todas las zonas  

QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCLUYERA EN LOS PRESUPUESTOS  

Creo que lo he dejado perfilado en la descripción pero creo que sería una apuesta muy valiente por 
parte del Ayuuntamiento pero que dejaría a Avilés como ciudad puntera en la mobilidad de los 
ciudadanos, mas libres de humos y contaminación y muy agradable destino turístico. Veo 
diariamente , los fines de semana y cualquier dia durante las épocas estivales, la cantidad de gente 
joven y mayor que regresa de Salinas y San Juan caminando o en bici, jugándose la vida al lado de 
tráfino no siempre amigable, no digo nada ya de Xago, que durante la semana es muy peligroso 
cirdular en bicicleta. Me gustaria poder ir con mis hijos en bicicleta sin correr peligro a cualquiera 
de esas dos zonas y supongo que a cualquier persona medianamente aficionada a darse un paseo. 

  

 

QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN  

Tdos los ciudadanos de la comarca, comarcas limítrofes y turistas además de los propios 
ayuntamientos, tanto de Avilés como vecinos, serviría de referente turístico. 
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Enviado 15 June, 2020 20:12  

 
Quién/es realiza/n la propuesta  
Persona particular  

Entidad  
  

Cargo  
  

Nombre y Apellidos  
José Carlos  

Nombre de la propuesta  

Topes para los vehículos  

  

Descripción detallada  

Colocación de topes en las zonas de estacionamiento, para que los vehículos no invadan la acera con 
la parte posterior o delantera del mismo. Las aceras de la Travesía de la Vidriera son estrechas y el 
paso de ve dificultado por el estacionamiento de coches o furgonetas que dificultan y en ocasiones 
impiden el paso a usuarios de sillas de ruedas. 

  

La propuesta se ubica en:  
Zona 3 (El Arbolón, Valliniello, Versalles y Avilés Centro)  

QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCLUYERA EN LOS PRESUPUESTOS  

Creo haber visto la medida que planteo, en la calle Pruneda. Mejoraría considerablemente la 
accesibilidad y reduciría los conflictos entré vecinos. 

  

QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN  

Todos los peatones y usuarios de sillas de ruedas. Es una buena medida para implementar en todos 
los lugares en los que se planteé el estacionamiento en batería con aceras estrechas.  
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Enviado 15 June, 2020 20:33  

 
Quién/es realiza/n la propuesta  
Persona particular  

Entidad  
  

Cargo  
  

Nombre y Apellidos  
José Carlos  

Nombre de la propuesta  

Colocación de pavimento en zona ajardinada. 

  

Descripción detallada  

En el cruce de la Vidriera con la Avenida de Gijon, hay una zona ajardinada, por la cual se ha hecho 
pasó, sería necesario pavimentar la zona, aunque el paso de cebra este colocado unos pasos más 
arriba. Los vecinos atravesamos por la zona sin urbanizar, la cual está con tierra y piedras o barro 
según las condiciones meteorológicas. 

  

La propuesta se ubica en:  
Zona 3 (El Arbolón, Valliniello, Versalles y Avilés Centro)  

QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCLUYERA EN LOS PRESUPUESTOS  

Cuando se urbaniza un área de la ciudad, hay que estar pendiente y observar el uso que hace la 
ciudadanía y seguir mejorando la zona.  

  

QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN  

Los vecinos y peatones. Y mejoraría la estética de la ciudad. 

  

Adjuntar ficheros (jpg, pdf) 
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Enviado 15 June, 2020 23:06  

 
Quién/es realiza/n la propuesta  
Persona particular  

Entidad  
  

Cargo  
  

Nombre y Apellidos  
Miguel Angel  

Nombre de la propuesta  

Adecuación de la temporización de los semáforos para peatones. 

  

Descripción detallada  

Planteo que haya dos lineas de actuación: 
Por un lado para el caso de cruces con mucha afluencia y de grandes dimensiones se incorporen 
indicadores de cuenta atrá como así se ha acometido recientemente en la Avda de Cervantes. 

Por otro lado y para el resto de semáforos en los que no pueda llevarse acabo planteo simplemente 
un ajuste del tiempo en el que el semáforo aparece en intermitente para que este dure lo que puede 
llevar el cruce del mismo a un paso normal. 
De esta forma se puede saber más o menos el tiempo que se dispone para cruzar y si hay que 
acelerar el paso antes de que el mismo cambie de color. 
Actualmente hay una diversidad grandísima de esta duración. Hay semáforos en los que el tiempo 
en intermitente es el doble del que se tardaría en cruzar el paso y otros en los que es al revés 
apenas está 2 o 3 segundos con lo que si se empieza a cruzar y justo empieza puedes quedarte a la 
mitad del cruce con el semáforo en rojo 

  

La propuesta se ubica en:  
Todas las zonas  

QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCLUYERA EN LOS PRESUPUESTOS  

Evitar accidentes y mejora de la convivencia entre vehículos y peatones 

  

QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN  

Todos los peatones y conductores. 
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Enviado 17 June, 2020 19:20  

 
Quién/es realiza/n la propuesta  
Entidad  

Entidad  
AVV POLIGONO DE LA MAGDALENA  

Nombre de la propuesta  

Reparación integral en ambos sentidos, desde a Ctra. AS 19 con la AS 238 (General al Polígono 
Industria del PEPA) 

  

Descripción detallada  

En el anexo que se adjunta se ve la situación actual. Reparaciones de aceras, limpieza y 
ensanchamiento de las existentes, alargar las aceras a la 1 ª rotonda y prolongarla en la 2ª, así como 
el pintado, reparación o cambio de las barandillas de ambos puentes. 
De las reparaciones hechas recientemente en el primer puente, mejor no hablar.  

  

La propuesta se ubica en:  
Zona 3 (El Arbolón, Valliniello, Versalles y Avilés Centro)  

QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCLUYERA EN LOS PRESUPUESTOS  

Quitar el aspecto de abandono, tener más atracción para el parque empresarial ante posibles 
nuevas industrias, tener un camino menos peligroso, más fácil y limpio para todos, especialmente 
los vecinos de Valliniello. Además sería una continuación de la Ciudad 

  

QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN  

Toda la población. Se daría accesibilidad a todos, podrían pasear quienes quisieran, personas con su 
carrito de la compra, una silla de minusválido o simplemente con muletas, potenciaría el paseo de la 
Ría, y muchos trabajadores del polígono lo usarían con más seguridad para ir y venir de sus 
trabajos. 
¿No queremos mejorar la accesibilidad? 
¿No pretendemos potenciar que en trayectos cortos no se usen los coches?  

  

Adjuntar ficheros (jpg, pdf) PDF  
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Enviado 20 June, 2020 08:33  

 
Quién/es realiza/n la propuesta  
Persona particular  

Entidad  
  

Cargo  
  

Nombre y Apellidos  
JOSE LUIS 

Nombre de la propuesta  

Implementación de carril bici.  

  

Descripción detallada  

Implementar carril bici en la ciudad, para delimitar espacios en aceras y calles, entre peatones, 
usuarios de bicis, patinetes y coches. 

  

La propuesta se ubica en:  
Todas las zonas  

QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCLUYERA EN LOS PRESUPUESTOS  

La seguridad vial. La connivencia manifiesta entre ciclistas y autoridades, sobre el uso de las aceras 
por los ciclistas y usuarios de patinetes. La permisividad que se les otorga, hacen que el peatón se 
encuentre en ocasiones, en riesgo.  

  

QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN  

Todos. Si se respetan los espacios destinados a cada colectivo, y cada colectivo respeta los espacios 
asignados a cada uno, los riesgos de atropellos disminuirían notoriamente. 
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Enviado 21 June, 2020 09:58  

 
Quién/es realiza/n la propuesta  
Entidad  

Entidad  
AMAS DE CASA DE LLARANES  

Nombre de la propuesta  

SEGURIDAD VIAL 

  

Descripción detallada  

HAY ALGUNAS CALLES DE AVILES QUE TIENEN SALIDA CIEGA A UNA CALLE MAS PRINCIPAL, 
1º CALLE DEL PINO EN BUSTIELLO 
2º SALIDA DEL APARCAMIENTO DE LA ROCICA A LA CALLE AVILES 
3º SALIDA DEL APARCAMIENTO DEL QUIRINAL (DEPORTES) 
4º SALIDA DEL GARAJE DE LA PLAZA ESPAÑA 
SUPONGO QUE HAY MUCHAS, MAS PERO SON LOS QUE ME DIJERON Y CONOZCO  

  

La propuesta se ubica en:  
Zona 1 (El Pozón, LLaranes, La Luz y Villalegre)  

QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCLUYERA EN LOS PRESUPUESTOS  

CON UN SIMPLE ESPEJO SOLUCION DA VISIBILIDAD PARA SALIR CON GARANTIAS 

  

QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN  

TODO LOS CONDUCTORES Y VIANDANTES 
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Enviado 22 June, 2020 09:49  

 
Quién/es realiza/n la propuesta  
Persona particular  

Entidad  
  

Cargo  
  

Nombre y Apellidos  
Borja  

Nombre de la propuesta  

Mejora de accesos a la senda fluvial del río Villa/Magdalena. 

  

Descripción detallada  

Dada la afluencia cada vez mayor de vecinos del barrio de La Luz, Villalegre y El pozón, a la senda 
fluvial del río Magdalena y dada la nueva normalidad con la cual conviviremos, sería conveniente 
mejorar su acceso peatonal por el camino de Luera hasta llegar a la senda. Para ello, es necesario 
aumentar el ancho del vial y peatonalizar una parte, con el objetivo principal que los vecinos 
puedan pasear de manera segura con respecto a otros peatones y/o vehículos sin complicaciones. 
El problema de la estrechez de los viales en esa parte del recorrido hasta llegar a la senda y así 
como la total inexistencia de zona peatonal, se agrava con la invasión de ambos márgenes por 
maleza, requiriendo un mayor mantenimiento de siega y poda durante el recorrido y en 
determinadas zonas, el riesgo añadido de despendimientos de grandes piedras de los muros de 
algunas fincas(zona que discurre por debajo del palacio de Luera) además del tráfico rodado en 
ocasiones de grandes dimensiones como camiones y tractores. 

Dentro del núcleo rural de Luera, se puede aprovechar la fuente de Luera como posible zona de 
descanso y refresco, para posteiormente continuar la marcha ó seguir fiel al trazado del camino de 
Luera. 

Una vez dejamos atrás el núcleo rural de Luera, hay dos opciones del recorrido hasta llegar a la 
senda: 

1. Seguir el recorrido del camino de Luera pasando por Pineo y Cerrayer hasta la zona de descanso 
del molino de la Tabla y que conecta a la propia senda. 

2. Continuar el sendero por el camino que discurre por Peruxal y Perrexil, y recuperar el antiguo 
acceso a la cantera que conectaba con Castañeda y por donde discurre la senda. 

  

La propuesta se ubica en:  
Zona 1 (El Pozón, LLaranes, La Luz y Villalegre)  

QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCLUYERA EN LOS PRESUPUESTOS  

En primera instancia mejoraría la movilidad ciudadana y la seguridad de los viandantes y 
deportistas que transitan actualmente por la zona. 

En segundo lugarMovilidad ciudadana saludable, pudiendo además crear una "senda verde" en la 
ciudad, que permita conectar los barrios y éstos al centro pudiendo utilizar para ello los parques y 
que los vecinos podrían con ello evitar transitar por calles con tráfico rodado, así como aumento en 
la seguridad de los viandantes. 
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QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN  

Todos los vecinos de los barrios de La luz, Villalegre, El pozón, Versalles y La Magdalena 

  

Adjuntar ficheros (jpg, pdf) 
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Enviado 22 June, 2020 12:12  

 
Quién/es realiza/n la propuesta  
Persona particular  

Entidad  
  

Cargo  
  

Nombre y Apellidos  
María Jesús  

Nombre de la propuesta  

Arreglo total del parque de Versalles  

  

Descripción detallada  

Arreglo de las calles que atraviesan el parque, la acera. Quitar la parte que correspondía al estanque 
y que ha sido cubierta con tierra y poner zona ajardinada o de juego. Podar los árboles y poner 
flores. 

  

La propuesta se ubica en:  
Zona 3 (El Arbolón, Valliniello, Versalles y Avilés Centro)  

QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCLUYERA EN LOS PRESUPUESTOS  

Embellecer la zona que aparece ahora mismo totalmente abandonada, sobre todo teniendo en 
cuenta el proyecto del Ayuntamiento de hacer de Versalles un boulevard con zonas peatonales.  

  

QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN  

Todo el barrio y todo Avilés. 
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Enviado 22 June, 2020 14:05  

 
Quién/es realiza/n la propuesta  
Entidad  

Entidad  
CRUZ ROJA ESPAÑOLA. ASAMBLEA DE AVILES  

Nombre de la propuesta  

RED SOCIAL PERSONAS MAYORES Y PERSONAS CON DISCAPACIDAD. APLICACIÓN DE NUEVAS 
TECNOLOGÍAS EN PERSONAS MAYORES Y PERSONAS CON DISCAPACIDAD.  

  

Descripción detallada  

El confinamiento sufrido por motivo del Covid-19 ha supuesto en la mayoría de las personas 
mayores, un sentimiento de inseguridad, miedos, temores y también un aumento del sentimiento 
de soledad. Con esta iniciativa se pretende crear una red social entre personas mayores y personas 
con discapacidad, así como otras personas voluntarias del vecindario, con el fin de favorecer las 
relaciones sociales, favorecer sentimientos de seguridad, ayudar a reducir la soledad y el 
aislamiento involuntario. 
La meta por tanto es que la persona mayor pueda mejorar, incrementar y afianzar su red social, 
como malla social de soporte emocional, personal y preventivo, incidiendo así de manera directa en 
el objetivo específico, reducir el sentimiento de soledad y el aislamiento involuntario. 
Es necesario realizar 3 lineas de actuación: 
a) Actividades de información y destinadas a la adquisición de aquellos conocimientos técnicos 
necesarios para reducir la soledad y el aislamiento, a través de llamadas telefónicas, sesiones 
informativas y formativas, visitas a espacios informativos con el fin de reducir las vulnerabilidades 
relacionadas con la falta de conocimientos. b) Entrega y préstamo de aquellos recursos materiales 
(necesarios para reducir el aislamiento y el sentimiento de soledad, concretamente entrega de 
productos tecnológicos (fundamentalmente tablets) y económicos (ayuda para lineas de acceso a 
internet ) para reducir las vulnerabilidades relacionadas con la dificultad para contactar con otras 
personas de manera virtual. c) Actividades dirigidas a la adquisición y fortalecimiento de 
competencias relacionadas con la mejora de la red social, acciones de apoyo necesarias para la 
reducción del aislamiento y fomento de la participación de la persona mayor en la mejora de su 
problema, a través de acciones formativas y talleres para la adquisición de competencias 
personales, el apoyo en la participación en actividades, las visitas para paliar la soledad, las 
actividades grupales para la creación de malla social o el fomento de la participación de la persona 
usuaria en la mejora de su propio problema a través del seguimiento individualizado. 
Para desarrollar la iniciativa, seria necesario realizar una inversión en la adquisición de equipos 
tecnológicos y se podría desarrollar en todas las zonas, aunque seria adecuado comenzar por una 
zona, implicando al tejido asociativo y a alguna Entidad Social con experiencia en el trabajo con 
personas mayores.  

  

La propuesta se ubica en:  
Todas las zonas  

QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCLUYERA EN LOS PRESUPUESTOS  

Mejoraría la atención a las personas mayores y personas dependientes y fortalecería las relaciones 
vecinales. 

  

QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN  

En especial las personas mayores y personas dependientes que viven solas.  
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Enviado 23 June, 2020 19:11  

 
Quién/es realiza/n la propuesta  
Entidad  

Entidad  
AVV. Santa Barbara de Llaranes  

Nombre de la propuesta  

Área Recreativa en Llaranes. 

  

Descripción detallada  

Colocación de mesas de juegos (ajedrez,damas,parchis...) fijas, una zona de parrillas y bancos con 
mesas por toda la campa de la iglesia, así como la mejora de caminos y alumbrados. 
En los ficheros adjuntamos sitios donde podrían ir situadas mesas de merendero y juegos, así como 
donde podría ir la zona de parrillas. También hay fotos del estilo de mesas de juegos a los nos 
referimos. 

  

La propuesta se ubica en:  
Zona 1 (El Pozón, LLaranes, La Luz y Villalegre)  

QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCLUYERA EN LOS PRESUPUESTOS  

Sería una preciosa zona de encuentro familiar, promoviendo que la gente no tenga que ir a otros 
concejos a disfrutar de estas zonas. 
Es una zona frecuentada por gente mayor y dado las deficiencias del camino y del alumbrado no es 
seguro para ellos. 

  

QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN  

Desde los más pequeños disfrutando de mesas de juegos como el parchis, ajedrez, etc. Jovenes como 
centro de encuentro para desarrollar encuentros. Familias ya que es un lugar idílico con un parque 
infantil al lado. 
Personas mayores que con la mejora de caminos y alumbrado, así como una zona de ocio podrán 
encontrarse.  

  

Adjuntar ficheros (jpg, pdf) 
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Enviado 23 June, 2020 19:26  

 
Quién/es realiza/n la propuesta  
Entidad  

Entidad  
AVV. Santa Barbara de Llaranes  

Nombre de la propuesta  

Parque de calistenia en Llaranes. 

  

Descripción detallada  

Colocación de un parque de calistenia a la altura de la Calle Monte Viso. 

  

La propuesta se ubica en:  
Zona 1 (El Pozón, LLaranes, La Luz y Villalegre)  

QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCLUYERA EN LOS PRESUPUESTOS  

Se fomentaría el deporte en una categoría de edad entre los 18 y los 40 años. 
La utilización de espacios públicos para la utilización deportiva. 

  

QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN  

La mayor estadística de gente utilizando estos parques es gente joven. 

  

Adjuntar ficheros (jpg, pdf) 
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Enviado 25 June, 2020 19:15  

 
Quién/es realiza/n la propuesta  
Entidad  

Entidad  
ASOCIACIÓN DE VECINOS LA LUZ  

Nombre de la propuesta  

NUEVO Y MODERNO CENTRO SOCIOCULTURAL PARA LA LUZ – VILLALEGRE 

  

Descripción detallada  

SE PROPONE LA CONSTRUCCIÓN DE UN NUEVO, MODERNO Y AMPLIO CENTRO SOCIOCULTURAL 
QUE INCLUYA SALAS POLIVALENTES Y UN GRAN SALÓN CON ESCENARIO PARA PODER 
REPRESENTAR OBRAS DE TEATRO, REALIZAR PEQUEÑOS CONCIERTOS, PROYECCIONES DE CINE, 
ACTOS CULTURALES, REUNIONES, CONGRESOS Y OTROS EVENTOS, PERMITIENDO UNA 
CAPACIDAD AL MENOS DE UNAS CUATROCIENTAS PLAZAS. 
LA UBICACIÓN PROPUESTA ES EN LOS TERRENOS QUE ACTUALMENTE OCUPAN LAS PISTAS DE 
LAS AUTOESCUELAS. ESTÁ EN UNA ZONA DE UNIÓN DE LOS DOS BARRIOS, CON ACCESO PARA 
AMBOS Y AHORA CON UN AMPLIO APARCAMIENTO AL LADO QUE DARÍA SERVICIO PARA LOS 
USUARIOS DE LA INSTALACIÓN. SE PODRÍA NEGOCIAR EL TRASLADO DE LAS PISTAS A OTRA 
UBICACIÓN DE TERRENOS MUNICIPALES. 

  

La propuesta se ubica en:  
Zona 1 (El Pozón, LLaranes, La Luz y Villalegre)  

QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCLUYERA EN LOS PRESUPUESTOS  

MEJORARÍA LA OFERTA CULTURAL, MUSICAL Y DE OCIO DE LOS DOS BARRIOS Y TAMBIÉN DE 
AVILÉS, YA QUE AUMENTARÍA LA CAPACIDAD DE PROGRAMACIÓN DE ACTIVIDADES Y EVENTOS 
DIRIGIDOS A PÚBLICO DE TODAS LAS EDADES. ADEMÁS PERMITIRÍA LA REALIZACIÓN DE 
TALLERES PARA LOS VECINOS Y VECINAS DE AMBOS BARRIOS, DANDO SERVICIO A MÁS DE 
15.OOO PERSONAS. 
PERMITIRÍA TAMBIÉN QUE LOS CENTROS EDUCATIVOS DEL ENTORNO, DOS COLEGIOS PÚBLICOS 
Y UN INSTITUTO LO UTILIZARAN PARA EVENTOS EDUCATIVOS DE GRAN CAPACIDAD QUE NO 
PUEDEN REALIZAR EN ESTOS MOMENTOS POR FALTA DE UN ESPACIO ADECUADO EN SUS 
INSTALACIONES, COMO PUEDEN SER LAS GRADUACIONES, FESTIVALES, REPRESENTACIONES… 

  

 
QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN  

SE BENEFICIARIAN DE FORMA DIRECTA UNAS 15.000 PERSONAS DE LOS BARRIOS DE 
VILLALEGRE Y LA LUZ. 
ASÍ COMO EL COLEGIO PÚBLICO DE VILLALEGRE, EL COLEGIO PÚBLICO DE LA LUZ Y EL 
INSTITUTO VIRGEN DE LA LUZ. 
EL CENTRO DE MAYORES DE LA LUZ, EQUIPOS Y AGRUPACIONES DEPORTIVAS PARA CHARLAS, 
CONFERENCIAS Y EVENTOS. 
Y SE BENEFICIARÍAN TAMBIÉN EL RESTO DE LA CIUDADANÍA DE AVILÉS, QUE VERÍA 
AUMENTADA LA OFERTA CULTURAL, ACERCANDO ESTOS BARRIOS PERIFÉRICOS AL CENTRO A 
TRAVÉS DE LAS ACTIVIDADES QUE SE REALICEN. 
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Enviado 25 June, 2020 19:19  

 
Quién/es realiza/n la propuesta  
Persona particular  

Entidad  
  

Cargo  
  

Nombre y Apellidos  
MANUEL ÁNGEL  

Nombre de la propuesta  

NUEVO Y MODERNO CENTRO SOCIOCULTURAL PARA LA LUZ – VILLALEGRE 

  

Descripción detallada  

SE PROPONE LA CONSTRUCCIÓN DE UN NUEVO, MODERNO Y AMPLIO CENTRO SOCIOCULTURAL 
QUE INCLUYA SALAS POLIVALENTES Y UN GRAN SALÓN CON ESCENARIO PARA PODER 
REPRESENTAR OBRAS DE TEATRO, REALIZAR PEQUEÑOS CONCIERTOS, PROYECCIONES DE CINE, 
ACTOS CULTURALES, REUNIONES, CONGRESOS Y OTROS EVENTOS, PERMITIENDO UNA 
CAPACIDAD AL MENOS DE UNAS CUATROCIENTAS PLAZAS. 
LA UBICACIÓN PROPUESTA ES EN LOS TERRENOS QUE ACTUALMENTE OCUPAN LAS PISTAS DE 
LAS AUTOESCUELAS. ESTÁ EN UNA ZONA DE UNIÓN DE LOS DOS BARRIOS, CON ACCESO PARA 
AMBOS Y AHORA CON UN AMPLIO APARCAMIENTO AL LADO QUE DARÍA SERVICIO PARA LOS 
USUARIOS DE LA INSTALACIÓN. SE PODRÍA NEGOCIAR EL TRASLADO DE LAS PISTAS A OTRA 
UBICACIÓN DE TERRENOS MUNICIPALES. 

  

La propuesta se ubica en:  
Zona 1 (El Pozón, LLaranes, La Luz y Villalegre)  

QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCLUYERA EN LOS PRESUPUESTOS  

MEJORARÍA LA OFERTA CULTURAL, MUSICAL Y DE OCIO DE LOS DOS BARRIOS Y TAMBIÉN DE 
AVILÉS, YA QUE AUMENTARÍA LA CAPACIDAD DE PROGRAMACIÓN DE ACTIVIDADES Y EVENTOS 
DIRIGIDOS A PÚBLICO DE TODAS LAS EDADES. ADEMÁS PERMITIRÍA LA REALIZACIÓN DE 
TALLERES PARA LOS VECINOS Y VECINAS DE AMBOS BARRIOS, DANDO SERVICIO A MÁS DE 
15.OOO PERSONAS. 
PERMITIRÍA TAMBIÉN QUE LOS CENTROS EDUCATIVOS DEL ENTORNO, DOS COLEGIOS PÚBLICOS 
Y UN INSTITUTO LO UTILIZARAN PARA EVENTOS EDUCATIVOS DE GRAN CAPACIDAD QUE NO 
PUEDEN REALIZAR EN ESTOS MOMENTOS POR FALTA DE UN ESPACIO ADECUADO EN SUS 
INSTALACIONES, COMO PUEDEN SER LAS GRADUACIONES, FESTIVALES, REPRESENTACIONES… 

  

 
QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN  

SE BENEFICIARIAN DE FORMA DIRECTA UNAS 15.000 PERSONAS DE LOS BARRIOS DE 
VILLALEGRE Y LA LUZ. 
ASÍ COMO EL COLEGIO PÚBLICO DE VILLALEGRE, EL COLEGIO PÚBLICO DE LA LUZ Y EL 
INSTITUTO VIRGEN DE LA LUZ. 
EL CENTRO DE MAYORES DE LA LUZ, EQUIPOS Y AGRUPACIONES DEPORTIVAS PARA CHARLAS, 
CONFERENCIAS Y EVENTOS. 
Y SE BENEFICIARÍAN TAMBIÉN EL RESTO DE LA CIUDADANÍA DE AVILÉS, QUE VERÍA 
AUMENTADA LA OFERTA CULTURAL, ACERCANDO ESTOS BARRIOS PERIFÉRICOS AL CENTRO A 
TRAVÉS DE LAS ACTIVIDADES QUE SE REALICEN. 



50 
 

 

Enviado 25 June, 2020 19:23  

 
Quién/es realiza/n la propuesta  
Persona particular  

Entidad  
  

Cargo  
  

Nombre y Apellidos  
MARÍA COVADONGA  

Nombre de la propuesta  

NUEVO Y MODERNO CENTRO SOCIOCULTURAL PARA LA LUZ – VILLALEGRE 

  

Descripción detallada  

SE PROPONE LA CONSTRUCCIÓN DE UN NUEVO, MODERNO Y AMPLIO CENTRO SOCIOCULTURAL 
QUE INCLUYA SALAS POLIVALENTES Y UN GRAN SALÓN CON ESCENARIO PARA PODER 
REPRESENTAR OBRAS DE TEATRO, REALIZAR PEQUEÑOS CONCIERTOS, PROYECCIONES DE CINE, 
ACTOS CULTURALES, REUNIONES, CONGRESOS Y OTROS EVENTOS, PERMITIENDO UNA 
CAPACIDAD AL MENOS DE UNAS CUATROCIENTAS PLAZAS. 

LA UBICACIÓN PROPUESTA ES EN LOS TERRENOS QUE ACTUALMENTE OCUPAN LAS PISTAS DE 
LAS AUTOESCUELAS. ESTÁ EN UNA ZONA DE UNIÓN DE LOS DOS BARRIOS, CON ACCESO PARA 
AMBOS Y AHORA CON UN AMPLIO APARCAMIENTO AL LADO QUE DARÍA SERVICIO PARA LOS 
USUARIOS DE LA INSTALACIÓN. SE PODRÍA NEGOCIAR EL TRASLADO DE LAS PISTAS A OTRA 
UBICACIÓN DE TERRENOS MUNICIPALES. 

  

La propuesta se ubica en:  
Zona 1 (El Pozón, LLaranes, La Luz y Villalegre)  

QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCLUYERA EN LOS PRESUPUESTOS  

MEJORARÍA LA OFERTA CULTURAL, MUSICAL Y DE OCIO DE LOS DOS BARRIOS Y TAMBIÉN DE 
AVILÉS, YA QUE AUMENTARÍA LA CAPACIDAD DE PROGRAMACIÓN DE ACTIVIDADES Y EVENTOS 
DIRIGIDOS A PÚBLICO DE TODAS LAS EDADES. ADEMÁS PERMITIRÍA LA REALIZACIÓN DE 
TALLERES PARA LOS VECINOS Y VECINAS DE AMBOS BARRIOS, DANDO SERVICIO A MÁS DE 
15.OOO PERSONAS. 
PERMITIRÍA TAMBIÉN QUE LOS CENTROS EDUCATIVOS DEL ENTORNO, DOS COLEGIOS PÚBLICOS 
Y UN INSTITUTO LO UTILIZARAN PARA EVENTOS EDUCATIVOS DE GRAN CAPACIDAD QUE NO 
PUEDEN REALIZAR EN ESTOS MOMENTOS POR FALTA DE UN ESPACIO ADECUADO EN SUS 
INSTALACIONES, COMO PUEDEN SER LAS GRADUACIONES, FESTIVALES, REPRESENTACIONES… 

  

QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN  

SE BENEFICIARIAN DE FORMA DIRECTA UNAS 15.000 PERSONAS DE LOS BARRIOS DE 
VILLALEGRE Y LA LUZ. 
ASÍ COMO EL COLEGIO PÚBLICO DE VILLALEGRE, EL COLEGIO PÚBLICO DE LA LUZ Y EL 
INSTITUTO VIRGEN DE LA LUZ. 
EL CENTRO DE MAYORES DE LA LUZ, EQUIPOS Y AGRUPACIONES DEPORTIVAS PARA CHARLAS, 
CONFERENCIAS Y EVENTOS. 
Y SE BENEFICIARÍAN TAMBIÉN EL RESTO DE LA CIUDADANÍA DE AVILÉS, QUE VERÍA 
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AUMENTADA LA OFERTA CULTURAL, ACERCANDO ESTOS BARRIOS PERIFÉRICOS AL CENTRO A 
TRAVÉS DE LAS ACTIVIDADES QUE SE REALICEN. 

  



52 
 

Enviado 25 June, 2020 19:26  

 
Quién/es realiza/n la propuesta  
Persona particular  

Entidad  
  

Cargo  
  

Nombre y Apellidos  
ROLANDO ANACLETO  

Nombre de la propuesta  

NUEVO Y MODERNO CENTRO SOCIOCULTURAL PARA LA LUZ – VILLALEGRE 

  

Descripción detallada  

SE PROPONE LA CONSTRUCCIÓN DE UN NUEVO, MODERNO Y AMPLIO CENTRO SOCIOCULTURAL 
QUE INCLUYA SALAS POLIVALENTES Y UN GRAN SALÓN CON ESCENARIO PARA PODER 
REPRESENTAR OBRAS DE TEATRO, REALIZAR PEQUEÑOS CONCIERTOS, PROYECCIONES DE CINE, 
ACTOS CULTURALES, REUNIONES, CONGRESOS Y OTROS EVENTOS, PERMITIENDO UNA 
CAPACIDAD AL MENOS DE UNAS CUATROCIENTAS PLAZAS. 
LA UBICACIÓN PROPUESTA ES EN LOS TERRENOS QUE ACTUALMENTE OCUPAN LAS PISTAS DE 
LAS AUTOESCUELAS. ESTÁ EN UNA ZONA DE UNIÓN DE LOS DOS BARRIOS, CON ACCESO PARA 
AMBOS Y AHORA CON UN AMPLIO APARCAMIENTO AL LADO QUE DARÍA SERVICIO PARA LOS 
USUARIOS DE LA INSTALACIÓN. SE PODRÍA NEGOCIAR EL TRASLADO DE LAS PISTAS A OTRA 
UBICACIÓN DE TERRENOS MUNICIPALES. 

  

La propuesta se ubica en:  
Zona 1 (El Pozón, LLaranes, La Luz y Villalegre)  

QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCLUYERA EN LOS PRESUPUESTOS  

MEJORARÍA LA OFERTA CULTURAL, MUSICAL Y DE OCIO DE LOS DOS BARRIOS Y TAMBIÉN DE 
AVILÉS, YA QUE AUMENTARÍA LA CAPACIDAD DE PROGRAMACIÓN DE ACTIVIDADES Y EVENTOS 
DIRIGIDOS A PÚBLICO DE TODAS LAS EDADES. ADEMÁS PERMITIRÍA LA REALIZACIÓN DE 
TALLERES PARA LOS VECINOS Y VECINAS DE AMBOS BARRIOS, DANDO SERVICIO A MÁS DE 
15.OOO PERSONAS. 
PERMITIRÍA TAMBIÉN QUE LOS CENTROS EDUCATIVOS DEL ENTORNO, DOS COLEGIOS PÚBLICOS 
Y UN INSTITUTO LO UTILIZARAN PARA EVENTOS EDUCATIVOS DE GRAN CAPACIDAD QUE NO 
PUEDEN REALIZAR EN ESTOS MOMENTOS POR FALTA DE UN ESPACIO ADECUADO EN SUS 
INSTALACIONES, COMO PUEDEN SER LAS GRADUACIONES, FESTIVALES, REPRESENTACIONES… 

 

  

QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN  

SE BENEFICIARIAN DE FORMA DIRECTA UNAS 15.000 PERSONAS DE LOS BARRIOS DE 
VILLALEGRE Y LA LUZ. 
ASÍ COMO EL COLEGIO PÚBLICO DE VILLALEGRE, EL COLEGIO PÚBLICO DE LA LUZ Y EL 
INSTITUTO VIRGEN DE LA LUZ. 
EL CENTRO DE MAYORES DE LA LUZ, EQUIPOS Y AGRUPACIONES DEPORTIVAS PARA CHARLAS, 
CONFERENCIAS Y EVENTOS. 
Y SE BENEFICIARÍAN TAMBIÉN EL RESTO DE LA CIUDADANÍA DE AVILÉS, QUE VERÍA 
AUMENTADA LA OFERTA CULTURAL, ACERCANDO ESTOS BARRIOS PERIFÉRICOS AL CENTRO A 
TRAVÉS DE LAS ACTIVIDADES QUE SE REALICEN. 



53 
 

Enviado 25 June, 2020 19:31  

 
Quién/es realiza/n la propuesta  
Persona particular  

Entidad  
  

Cargo  
  

Nombre y Apellidos  
ANA MARÍA  

Nombre de la propuesta  

NUEVO CENTRO SOCIOCULTURAL PARA LA LUZ – VILLALEGRE 

  

Descripción detallada  

SE PROPONE LA CONSTRUCCIÓN DE UN NUEVO, MODERNO Y AMPLIO CENTRO SOCIOCULTURAL 
QUE INCLUYA SALAS POLIVALENTES Y UN GRAN SALÓN CON ESCENARIO PARA PODER 
REPRESENTAR OBRAS DE TEATRO, REALIZAR PEQUEÑOS CONCIERTOS, PROYECCIONES DE CINE, 
ACTOS CULTURALES, REUNIONES, CONGRESOS Y OTROS EVENTOS, PERMITIENDO UNA 
CAPACIDAD AL MENOS DE UNAS CUATROCIENTAS PLAZAS. 
LA UBICACIÓN PROPUESTA ES EN LOS TERRENOS QUE ACTUALMENTE OCUPAN LAS PISTAS DE 
LAS AUTOESCUELAS. ESTÁ EN UNA ZONA DE UNIÓN DE LOS DOS BARRIOS, CON ACCESO PARA 
AMBOS Y AHORA CON UN AMPLIO APARCAMIENTO AL LADO QUE DARÍA SERVICIO PARA LOS 
USUARIOS DE LA INSTALACIÓN. SE PODRÍA NEGOCIAR EL TRASLADO DE LAS PISTAS A OTRA 
UBICACIÓN DE TERRENOS MUNICIPALES. 

  

La propuesta se ubica en:  
Zona 1 (El Pozón, LLaranes, La Luz y Villalegre)  

QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCLUYERA EN LOS PRESUPUESTOS  

MEJORARÍA LA OFERTA CULTURAL, MUSICAL Y DE OCIO DE LOS DOS BARRIOS Y TAMBIÉN DE 
AVILÉS, YA QUE AUMENTARÍA LA CAPACIDAD DE PROGRAMACIÓN DE ACTIVIDADES Y EVENTOS 
DIRIGIDOS A PÚBLICO DE TODAS LAS EDADES. ADEMÁS PERMITIRÍA LA REALIZACIÓN DE 
TALLERES PARA LOS VECINOS Y VECINAS DE AMBOS BARRIOS, DANDO SERVICIO A MÁS DE 
15.OOO PERSONAS. 
PERMITIRÍA TAMBIÉN QUE LOS CENTROS EDUCATIVOS DEL ENTORNO, DOS COLEGIOS PÚBLICOS 
Y UN INSTITUTO LO UTILIZARAN PARA EVENTOS EDUCATIVOS DE GRAN CAPACIDAD QUE NO 
PUEDEN REALIZAR EN ESTOS MOMENTOS POR FALTA DE UN ESPACIO ADECUADO EN SUS 
INSTALACIONES, COMO PUEDEN SER LAS GRADUACIONES, FESTIVALES, REPRESENTACIONES… 

  

 
QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN  

SE BENEFICIARIAN DE FORMA DIRECTA UNAS 15.000 PERSONAS DE LOS BARRIOS DE 
VILLALEGRE Y LA LUZ. 
ASÍ COMO EL COLEGIO PÚBLICO DE VILLALEGRE, EL COLEGIO PÚBLICO DE LA LUZ Y EL 
INSTITUTO VIRGEN DE LA LUZ. 
EL CENTRO DE MAYORES DE LA LUZ, EQUIPOS Y AGRUPACIONES DEPORTIVAS PARA CHARLAS, 
CONFERENCIAS Y EVENTOS. 
Y SE BENEFICIARÍAN TAMBIÉN EL RESTO DE LA CIUDADANÍA DE AVILÉS, QUE VERÍA 
AUMENTADA LA OFERTA CULTURAL, ACERCANDO ESTOS BARRIOS PERIFÉRICOS AL CENTRO A 
TRAVÉS DE LAS ACTIVIDADES QUE SE REALICEN. 
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Enviado 25 June, 2020 19:35  

 
Quién/es realiza/n la propuesta  
Persona particular  

Entidad  
  

Cargo  
  

Nombre y Apellidos  
EVA MARÍA  

Nombre de la propuesta  

NUEVO Y MODERNO CENTRO SOCIOCULTURAL PARA LA LUZ – VILLALEGRE 

  

Descripción detallada  

SE PROPONE LA CONSTRUCCIÓN DE UN NUEVO, MODERNO Y AMPLIO CENTRO SOCIOCULTURAL 
QUE INCLUYA SALAS POLIVALENTES Y UN GRAN SALÓN CON ESCENARIO PARA PODER 
REPRESENTAR OBRAS DE TEATRO, REALIZAR PEQUEÑOS CONCIERTOS, PROYECCIONES DE CINE, 
ACTOS CULTURALES, REUNIONES, CONGRESOS Y OTROS EVENTOS, PERMITIENDO UNA 
CAPACIDAD AL MENOS DE UNAS CUATROCIENTAS PLAZAS. 

LA UBICACIÓN PROPUESTA ES EN LOS TERRENOS QUE ACTUALMENTE OCUPAN LAS PISTAS DE 
LAS AUTOESCUELAS. ESTÁ EN UNA ZONA DE UNIÓN DE LOS DOS BARRIOS, CON ACCESO PARA 
AMBOS Y AHORA CON UN AMPLIO APARCAMIENTO AL LADO QUE DARÍA SERVICIO PARA LOS 
USUARIOS DE LA INSTALACIÓN. SE PODRÍA NEGOCIAR EL TRASLADO DE LAS PISTAS A OTRA 
UBICACIÓN DE TERRENOS MUNICIPALES. 

  

La propuesta se ubica en:  
Zona 1 (El Pozón, LLaranes, La Luz y Villalegre)  

QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCLUYERA EN LOS PRESUPUESTOS  

MEJORARÍA LA OFERTA CULTURAL, MUSICAL Y DE OCIO DE LOS DOS BARRIOS Y TAMBIÉN DE 
AVILÉS, YA QUE AUMENTARÍA LA CAPACIDAD DE PROGRAMACIÓN DE ACTIVIDADES Y EVENTOS 
DIRIGIDOS A PÚBLICO DE TODAS LAS EDADES. ADEMÁS PERMITIRÍA LA REALIZACIÓN DE 
TALLERES PARA LOS VECINOS Y VECINAS DE AMBOS BARRIOS, DANDO SERVICIO A MÁS DE 
15.OOO PERSONAS. 
PERMITIRÍA TAMBIÉN QUE LOS CENTROS EDUCATIVOS DEL ENTORNO, DOS COLEGIOS PÚBLICOS 
Y UN INSTITUTO LO UTILIZARAN PARA EVENTOS EDUCATIVOS DE GRAN CAPACIDAD QUE NO 
PUEDEN REALIZAR EN ESTOS MOMENTOS POR FALTA DE UN ESPACIO ADECUADO EN SUS 
INSTALACIONES, COMO PUEDEN SER LAS GRADUACIONES, FESTIVALES, REPRESENTACIONES… 

  

QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN  

SE BENEFICIARIAN DE FORMA DIRECTA UNAS 15.000 PERSONAS DE LOS BARRIOS DE 
VILLALEGRE Y LA LUZ. 
ASÍ COMO EL COLEGIO PÚBLICO DE VILLALEGRE, EL COLEGIO PÚBLICO DE LA LUZ Y EL 
INSTITUTO VIRGEN DE LA LUZ. 
EL CENTRO DE MAYORES DE LA LUZ, EQUIPOS Y AGRUPACIONES DEPORTIVAS PARA CHARLAS, 
CONFERENCIAS Y EVENTOS. 
Y SE BENEFICIARÍAN TAMBIÉN EL RESTO DE LA CIUDADANÍA DE AVILÉS, QUE VERÍA 
AUMENTADA LA OFERTA CULTURAL, ACERCANDO ESTOS BARRIOS PERIFÉRICOS AL CENTRO A 
TRAVÉS DE LAS ACTIVIDADES QUE SE REALICEN.  
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Enviado 25 June, 2020 19:37  

 
Quién/es realiza/n la propuesta  
Persona particular  

Entidad  
  

Cargo  
  

Nombre y Apellidos  
JAVIER MUÑIZ 

Nombre de la propuesta  

NUEVO Y MODERNO CENTRO SOCIOCULTURAL PARA LA LUZ – VILLALEGRE 

  

Descripción detallada  

SE PROPONE LA CONSTRUCCIÓN DE UN NUEVO, MODERNO Y AMPLIO CENTRO SOCIOCULTURAL 
QUE INCLUYA SALAS POLIVALENTES Y UN GRAN SALÓN CON ESCENARIO PARA PODER 
REPRESENTAR OBRAS DE TEATRO, REALIZAR PEQUEÑOS CONCIERTOS, PROYECCIONES DE CINE, 
ACTOS CULTURALES, REUNIONES, CONGRESOS Y OTROS EVENTOS, PERMITIENDO UNA 
CAPACIDAD AL MENOS DE UNAS CUATROCIENTAS PLAZAS. 
LA UBICACIÓN PROPUESTA ES EN LOS TERRENOS QUE ACTUALMENTE OCUPAN LAS PISTAS DE 
LAS AUTOESCUELAS. ESTÁ EN UNA ZONA DE UNIÓN DE LOS DOS BARRIOS, CON ACCESO PARA 
AMBOS Y AHORA CON UN AMPLIO APARCAMIENTO AL LADO QUE DARÍA SERVICIO PARA LOS 
USUARIOS DE LA INSTALACIÓN. SE PODRÍA NEGOCIAR EL TRASLADO DE LAS PISTAS A OTRA 
UBICACIÓN DE TERRENOS MUNICIPALES. 

  

La propuesta se ubica en:  
Zona 1 (El Pozón, LLaranes, La Luz y Villalegre)  

QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCLUYERA EN LOS PRESUPUESTOS  

MEJORARÍA LA OFERTA CULTURAL, MUSICAL Y DE OCIO DE LOS DOS BARRIOS Y TAMBIÉN DE 
AVILÉS, YA QUE AUMENTARÍA LA CAPACIDAD DE PROGRAMACIÓN DE ACTIVIDADES Y EVENTOS 
DIRIGIDOS A PÚBLICO DE TODAS LAS EDADES. ADEMÁS PERMITIRÍA LA REALIZACIÓN DE 
TALLERES PARA LOS VECINOS Y VECINAS DE AMBOS BARRIOS, DANDO SERVICIO A MÁS DE 
15.OOO PERSONAS. 

PERMITIRÍA TAMBIÉN QUE LOS CENTROS EDUCATIVOS DEL ENTORNO, DOS COLEGIOS PÚBLICOS 
Y UN INSTITUTO LO UTILIZARAN PARA EVENTOS EDUCATIVOS DE GRAN CAPACIDAD QUE NO 
PUEDEN REALIZAR EN ESTOS MOMENTOS POR FALTA DE UN ESPACIO ADECUADO EN SUS 
INSTALACIONES, COMO PUEDEN SER LAS GRADUACIONES, FESTIVALES, REPRESENTACIONES… 

  

QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN  

SE BENEFICIARIAN DE FORMA DIRECTA UNAS 15.000 PERSONAS DE LOS BARRIOS DE 
VILLALEGRE Y LA LUZ. 
ASÍ COMO EL COLEGIO PÚBLICO DE VILLALEGRE, EL COLEGIO PÚBLICO DE LA LUZ Y EL 
INSTITUTO VIRGEN DE LA LUZ. 
EL CENTRO DE MAYORES DE LA LUZ, EQUIPOS Y AGRUPACIONES DEPORTIVAS PARA CHARLAS, 
CONFERENCIAS Y EVENTOS. 
Y SE BENEFICIARÍAN TAMBIÉN EL RESTO DE LA CIUDADANÍA DE AVILÉS, QUE VERÍA 
AUMENTADA LA OFERTA CULTURAL, ACERCANDO ESTOS BARRIOS PERIFÉRICOS AL CENTRO A 
TRAVÉS DE LAS ACTIVIDADES QUE SE REALICEN.  
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Enviado 26 June, 2020 14:17  

 
Quién/es realiza/n la propuesta  
Entidad  

Entidad  
Asoc. Centro de Estudios del Alfoz de Gauzón (CEAG)  

Nombre de la propuesta  

Rehabilitación y conservación del manantial y lavadero de Valparaíso y su entorno 

  

Descripción detallada  

A finales de la segunda década del siglo XX, se llevó a cabo la construcción de este lavadero en las 
inmediaciones del manantial del valle de Valparaíso, caso único en el ámbito avilesino. La elección 
de dicho lugar para su ejecución no fue fortuita, ya que este enclave abastecía de agua a la ciudad de 
Avilés desde el año 1596, cuando se concluyó el proyecto de la traída de aguas desde Valparaíso a la 
villa del Adelantado. Debemos hacer especial mención al manantial, ya que su elevada localización 
facilitaba el descenso de las aguas hacia el centro de la ciudad. Aquí se edificó un depósito de agua 
de gran valor patrimonial. 
La fuente y el lavadero fueron construidos en 1927, junto a una pequeña fuente donde manaba el 
manantial, hoy desaparecida. La estructura del lavadero es similar a la del resto de ejemplares 
presentes en Avilés y sus concejos limítrofes. Está compuesto por una planta rectangular de unos 
53 metros cuadrados, en cuyo interior distinguimos una estructura de dos espacios rectangulares 
delimitados por pequeños muros que no superan el metro de alto. Estos se encuentran separados 
del parapeto exterior del edificio para dejar un espacio libre destinado al tránsito de los usuarios 
del lavadero. La estructura interna está formada por un rectángulo de menor tamaño orientado al 
suroeste, por donde se abastece al lavadero de agua y, otro de mayor tamaño, donde se acumulaba 
el agua y se lavaba. Entre los dos espacios existe una pequeña ranura que permite el trasvase de 
agua de una zona a otra. En la parte superior de estos muros, se observan una losa inclinada hacia 
la parte interna del cubículo, cuya función era la de facilitar el lavado de las prendas. Presenta una 
cubierta a dos aguas (dónde podemos divisar restos de tejas de cocción reductora que, a falta de un 
estudio en profundidad, creemos procedentes del alfar de Miranda) sustentada hacia el noroeste 
por el muro principal y, hacia el sureste por dos pilares cuadrangulares. 
El elemento presenta numerosas patologías, fruto de años de abandono que han propiciado que, a 
pesar de su importancia patrimonial, se encuentre en estado ruinoso. Gran parte de la techumbre 
no existe en la actualidad, los muros del edificio están gravemente dañados tanto por actos 
antrópicos como naturales, y el espacio destinado al lavadero se encuentra en completo abandono y 
tomado por la maleza. De la misma manera, las inmediaciones de la estructura están en un estado 
nefasto así como su acceso. 
La propuesta que plantea se plantea desde el Centro de Estudios del Alfoz de Gauzón (CEAG) pasa 
por realizar una limpieza y rehabilitación de la fuente manantial, del lavadero y de su entorno 
inmediato, que facilite el acceso seguro de la ciudadanía y la comprensión del bien patrimonial, así 
como que garantice su preservación en condiciones óptimas para generaciones futuras. Por su 
trascendencia, sería necesario que las obras contasen con supervisión arqueológica y que fuesen 
desarrolladas por especialistas en restauración patrimonial. 
El manantial y lavadero de Valparaíso se encuentra ubicado en el Camino al Lavadero de 
Valparaíso, en la localidad de Avilés. Las coordenadas son: 43.548084,-5.932960. La referencia 
catastral de la parcela es: 001402400TP62E. 

  

La propuesta se ubica en:  
Zona 2 (Miranda, La Carriona, Polígono de la Magdalena y Carbayedo)  

QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCLUYERA EN LOS PRESUPUESTOS  

La rehabilitación y conservación de este inmueble permitirá la puesta en valor del manantial de 
Valparaíso, un ejemplo natural de afloramiento de aguas subterráneas de excepcional 
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trascendencia para la historia de la ciudad de Avilés. Por otro lado, se recuperará un lavadero de 
importante interés patrimonial que forma parte de un conjunto de lavaderos que se construyeron a 
finales del siglo XIX y principios del siglo XX, algunos de ellos cercanos al que nos ocupa como el 
que se encuentra en la el Caliero (parroquia de San Cristóbal de Entreviñas). 
Esta propuesta, además, acerca a los avilesinos a su pasado más próximo y garantiza la 
conservación del bien. 

  

QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN  

La actuación propuesta en el elemento indicado, además de constituir un beneficio social y cultural 
para la ciudadanía avilesina, sería un elemento de cohesión entre las zonas urbana y rural de Avilés, 
ya que la puesta en valor de Valparaíso sería trascendente para unir territorialmente estas zonas de 
proximidad entre lo urbano y lo rural, una frontera que debería superarse a la hora de hacer ciudad 
para conseguir un equilibrio sostenible entre las zonas de nuestro municipio. 

  

Adjuntar ficheros (jpg, pdf) PDF 



58 
 

 

 

 

 

 

 



59 
 

 

 

 

 

 



60 
 

 

 

 

 

 

 

 



61 
 

 

 

 

 

 

 



62 
 

 

 

 

 

 

 



63 
 

 



64 
 

 

Enviado 28 June, 2020 20:01  

 
Quién/es realiza/n la propuesta  
Entidad  

Entidad  
ASOCIACION DE VECINOS PEDRO MENENDEZ  

Nombre de la propuesta  

TEJAMOS REDES EN EL MOVIMIENTO ASOCIATIVO 

  

Descripción detallada  

Fundamentación del proyecto: TEJAMOS REDES EN EL MOVIMIENTO ASOCIATIVO. 
Este proyecto tiene como objetivo fundamental promover a través de TODO nuestro tejido 
asociativo, la concienciación tanto de entidades como de personas a nivel individual de la necesidad 
de tejer una red que permita en todo momento y especialmente en momentos como los que 
estamos pasando , que aprovechando las fortaleza y las herramientas con las que contamos , somos 
160, entidades y personas las que participamos en los consejos de zona, pero entidades con 
actividad estamos cerca de las 250,con una página web a nuestra disposición, podamos llegar a 
prestar apoyos y ayuda a todas aquellas familia y personas vulnerables de nuestro municipio. 
Como asociación entendemos que LA COOPERACIÒN entre, todo tipo de entidades sociales, 
entidades culturales, entidades que se mueven en el ámbito sanitario y de otros ámbitos, y también 
instituciones, estas son para la realización de este proyecto. La misión del proyecto, diríamos 
entonces, será desarrollar acciones en toda la ciudad, encaminadas a prestar apoyo a familias y 
personas vulnerables y coordinándonos en red a través de la participación ciudadana. 
Además, dentro de las entidades participantes en el movimiento asociativo trabajan en todos los 
ámbitos posibles, salud, sociales vecinales , culturales etc. 
Objetivos que persigue: 
Servir de antenas y prestar apoyo y atención a todas aquellas personas y familias que se encuentren 
en situación de vulnerabilidad, entendiendo esta como la necesidad de recibir algún tipo de ayuda, 
desde acompañamiento, ayuda con familiares etc.. 
Esta IDEA surge como compromiso derivado del proceso de participación ciudadana que elaboro la 
Estrategia Municipal de voluntariado de Avilés, "Estrategias Colectivas de Ciudad para un 
Voluntariado del Siglo XXI". Y BAJO LA PREMISA DE QUE TODO EL TEJIDO ASOCIATIVO SE PUEDE 
INVOLUCRAR EN UN PROYECTO DE VOLUNTARIADO COLECTIVO( TODOS SOMOS VOLUNTARIOS) 
, Y NO LIMITAR ESTE A 20 O 25 ENTIDADES. 

  

La propuesta se ubica en:  
Todas las zonas  

QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCLUYERA EN LOS PRESUPUESTOS  

MEJORARÍA LA COOPERACIÓN entre, todo tipo de entidades sociales, entidades culturales, 
entidades que se mueven en el ámbito sanitario y de otros ámbitos, y también instituciones, estas 
son para la realización de este proyecto, TAMBIÉN LA VISIBILIDAD DE ESTAS Y LA 
CONSIDERACIÓN POR PARTE DE LA CIUDADANÍA, ASÍ COMO LA MEJORA SOCIAL DE TODOS/AS 
LOA AVILESINOS/AS 

  

QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN  

A TODA LA POBLACIÓN EN PROCESO DE VULNERABILIDAD, Y A TODAS LAS ENTIDADES QUE 
LOGREMOS HACER PARTICIPAR EN EL PROYECTO.  
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Enviado 29 June, 2020 09:55  

 
Quién/es realiza/n la propuesta  
Entidad  

Entidad  
DISCAPACITADOS FÍSICOS DE AVILÉS Y COMARCA (DIFAC)  

Nombre de la propuesta  

ADAPTACIÓN INTEGRAL Y ELIMINACION DE BARRERAS EN EL TRAYECTO COMPRENDIDO DESDE 
LA CARRETERA GEBNERAL AL POLÍGONO DEL PEPA 

  

Descripción detallada  

ES NECESARIO UN SEGUIMIENTO Y ELIMINACIÓN DE BARRERAS EXISTENTES: ACERAS EN MAL 
ESTADO CON PARCHEADOS, RAMPAS NO FUNCIONALES, ACERAS ESTRECHAS QUE IMPIDEN EL 
PASO DE UNA PERSONA USUARIA DE SILLA DE RUEDAS O DE PERSONAS CON MOVILIDAD 
REDUCIDA, ACERAS QUE ACABAN A LA MITAD Y LES SIGUE UN SENDERO INTRANSITABLE. 
ASIMISMO SE HACE CONSTAR EL ABANDONO DE LA ZONA: BARANDILLAS OXIDADAS, MALEZA... 

  

La propuesta se ubica en:  
Zona 3 (El Arbolón, Valliniello, Versalles y Avilés Centro)  

QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCLUYERA EN LOS PRESUPUESTOS  

MEJORARIA EL ACCESO AL POLIGONO Y EL TRANSITO DE PERSONAS, CONECTANDO UNA PARTE 
DE LA CIUDAD OLVIDADA. 

  

QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN  

SE BENEFICIARIA TODA LA POBLACIÓN AVILESINA AL PODER TRANSITAR LIBREMENTE. 
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Enviado 29 June, 2020 23:52  

 
Quién/es realiza/n la propuesta  
Entidad  

Entidad  
ASOCIACION DE VECINOS ATALAYA DE XAGO  

Nombre de la propuesta  

ADECUACION PASEO PEATONAL DESDE ZELUAN HASTA MUSEO ESPACIO PORTUS EN SAN JUAN 
DE NIEVA 

  

Descripción detallada  

La carretera que va desde Zeluan a San Juan de Nieva carece de un paso peatonal para que los 
usuarios puedan ver el entorno de la ria , comunicando estas dos poblaciones conseguiriamos que 
los visitantes y residentes pudieran ir caminando desde San Balandrán a practicamente el faro de 
Aviles pasando por el Museo Espacio Portus sin peligro. 
Creemos que es un entorno que está poco cuidado para todo lo que ofrece 

  

La propuesta se ubica en:  
Zona 2 (Miranda, La Carriona, Polígono de la Magdalena y Carbayedo)  

QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCLUYERA EN LOS PRESUPUESTOS  

Daría más acceso a que los visitantes disfruten del entorno natural de la ría 

  

QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN  

visitantes y vecinos de estas poblaciones 

  

  



67 
 

Enviado 30 June, 2020 17:23  

 

Quién/es realiza/n la propuesta  

Persona particular  

Entidad  

Cargo  

Nombre y Apellidos  

Ángel V.  

Nombre de la propuesta  

ALUMBRADO EN ZONA RURAL - VALLINIELLO 

  

Descripción detallada  

La red de caminos de la que dispone el área de Valliniello presenta en algunos tramos áreas con 
falta de iluminación. 
Tramos de pequeña extensión ( aprox: 300 -400 m / Camino Vallines al Cueto, Zona de Truyes, 
Zona de la Capilla, etc) que evitan tramos continuos de iluminación de la carretera. La ausencia de 
iluminación en esos lugares disminuye la seguridad para los peatones y para los vehículos que 
transitan esas zonas. Además de facilitar el vertido de basuras y residuos por ser zonas 
aparentemente "escondidas". 

  

La propuesta se ubica en:  

Zona 3 (El Arbolón, Valliniello, Versalles y Avilés Centro)  

QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCLUYERA EN LOS PRESUPUESTOS  

Mejora de la iluminación de la caminos para transeúntes y vehículos. Áreas más limpias al ser 
elemento disuasorio de vertederos ilegales. Invita a los paseos en bicicleta o caminando por el 
pueblo en horas de poca luz natural, además de evitar coger el automóvil en los trayectos cortos. 
En las zonas de paseo habituales del pueblo se recorren áreas que esté limpias e iluminadas, 
evitando el resto. 
Uno de los factores importantes en la mejora de caminos es la iluminación además de la mejora de 
la Seguridad en todos los sentidos 

  

QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN  

Los Vecinos del barrio y los transeúntes que pasean por la zona. 
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Enviado 30 June, 2020 18:02  

 

Quién/es realiza/n la propuesta  

Persona particular  

Entidad  

Cargo  

Nombre y Apellidos  

Angel V.  

Nombre de la propuesta  

MANTENIMIENTO DE CAMINOS 
La propuesta está apoyada por La Asociación de Amas de Casa de Valliniello y a nivel particular por 
Margarita , persona que pertenece a título individual al Consejo de Zona 3.  

  

Descripción detallada  

La red de caminos presenta carencia en el mantenimiento de las veredas a lo largo del año. Al 
realizarse el desbroce de cunetas (donde las hay) en uno o dos periodos puntuales del año, provoca 
que en la mayor parte del año los caminos se vean "invadidos" por la maleza. El mantenimiento 
periódico de los caminos ( 3-4 veces año), sobre todo en tiempo de mayor crecida - 
primavera/verano- supondría generar menos residuos, mantener mejor los caminos para los 
paseos y circulación, limpieza de las cunetas y realizar los trabajos en menos tiempo  

  

La propuesta se ubica en:  

Zona 3 (El Arbolón, Valliniello, Versalles y Avilés Centro)  

QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCLUYERA EN LOS PRESUPUESTOS  

Mejora de la seguridad en la circulación por los caminos al disponer de mayor ancho de calzada 
transitable y mayor visibilidad además de mas limpieza y salubridad de los caminos. Evitaría a los 
bicicletas y peatones tener que caminar por el medio del camino en lugar de las veredas, poniendo 
en riesgo su seguridad.  

  

QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN  

Se beneficiarían todos los vecinos y visitantes del pueblo. 
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Enviado 30 June, 2020 21:45  

 

Quién/es realiza/n la propuesta  

Entidad  

Entidad  

ASOCIACIÓN DE AMAS DE CASA DE VALLINIELLO  

Nombre de la propuesta  

LOCAL AMAS DE CASA VALLINIELLO_ ADECUACIÓN DE CUBIERTA  

  

Descripción detallada  

El local de reunión y encuentros que las Amasa de Casa de Valliniello tiene en Tabiella tiene daños 
en la cubierta con tejas levantadas con peligro de caída y huecos por donde entra el agua. A ello se 
le une la ausencia total de canalones ( rotura y desprendimiento) y de las bajantes. Por ello en 
periodos de lluvia los accesos al local se hace complicado con los riesgos que ello conlleva además 
de los daños que produce la lluvia al entrar en el edificio, llegando a tener entrada de agua en la 
planta baja del edificio. 
La fachada también requeriría de algún arreglo puntual por grietas y algún desprendimiento de 
carga (cemento) y por supuesto una mano de pintura. 
Esta propuesta está además apoyada por 2 miembros del Consejo de Zona 3 a nivel individual y 
residentes en la zona; Dª Margarita García Muñiz y D. Angel V. Martínez 

  

La propuesta se ubica en:  

Zona 3 (El Arbolón, Valliniello, Versalles y Avilés Centro)  

QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCLUYERA EN LOS PRESUPUESTOS  

La adecuación del edificio permitiría convocar actividades sociales mas a menudo, no teniendo que 
interrumpirse o no celebrarse por temor a que se produzcan daños o que entre agua en el local. La 
asociación de Amas de Casa de Valliniello es la única activa en el barrio y reúne entre sus asociadas 
a mas de 250 personas. El edificio es de titularidad pública; Ayuntamiento.  

  

QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN  

La Asociación de Amas de Casa de Valliniello y el entorno social de la propia Asociación, la mayoría 
del pueblo. El local estaría también disponible para cualquier encuentro que se necesite y que la 
Asociación participara de ello. 
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Enviado 30 June, 2020 22:02  

 

Quién/es realiza/n la propuesta  

Persona particular  

Entidad  

Cargo  

Nombre y Apellidos  

Angel V. 

Nombre de la propuesta  

ADECUACIÓN Y USO DEL COLEGIO FERNÁNDEZ CARBAYEDA Y MAESTRIA 

  

Descripción detallada  

Los edificios de Maestría y el Colegio Fernández Carbayeda junto a sus instalaciones aledañas ( 
cocinas, talleres,...) están en condiciones de abandono progresivo llegando a tener episodios 
importantes de vandalismo y robos. 
Son unos edificios que se les podría dar uso para actividades sociales, formativas o similares. 
Los edificios son de titularidad pública compartida, Municipal - Regional. 
Dicha propuesta la apoya la Asociación de Amas de Casa de Valliniello y a nivel particular Dª 
Margarita García Muñiz, miembro del consejo de Zona 3. 

  

La propuesta se ubica en:  

Zona 3 (El Arbolón, Valliniello, Versalles y Avilés Centro)  

QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCLUYERA EN LOS PRESUPUESTOS  

La ciudad dispondría de edificios para realizar actividades sociales, culturales y formativas. 
Disponiendo de más espacios, necesarios en estos días.  

  

QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN  

Toda la sociedad. En particular los jóvenes que necesitan espacio en las aulas y ciclos formativos 
adecuados a sus horarios de trabajo o necesidades sociales. En la situación actual ( COVID19 - sin 
definición de espacios educativos) con necesidad de espacios, estos edificios son una oportunidad 
de los cuales se beneficiaría toda la sociedad 
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Enviado 30 June, 2020 22:24  

 

Quién/es realiza/n la propuesta  

Persona particular  

Entidad  

Cargo  

Nombre y Apellidos  

Angel V.  

Nombre de la propuesta  

ADECUACIÓN DE CUNETAS y RED SANEAMIENTO - ZONA VALLINES 

  

Descripción detallada  

En la zona de Vallines y en los caminos de Vallines al Cueto, Vallines al Campo de la Iglesia y de El 
Cueto al Campo de la Iglesia no se dispone de arquetas de recogida de aguas pluviales, 
transcurriendo el agua por zonas que atraviesan terrenos sin canalización alguna en la mayoría de 
ellos, produciéndose encharcamientos y en ocasiones atascos con desbordamiento de la red de 
saneamiento. Años atrás cuando se asfaltaron los caminos ( Plan E- ) algunos caminos se 
acondicionaron con cunetas de hormigón para recogida y canalización de agua hasta la red de 
saneamiento, esta zona quedó sin actuación. La situación actual de los caminos ( mantenimiento 
mínimo) junto a esta situación de transito libre de aguas provoca situaciones de daños e 
insalubridades a tener en cuenta. 
Otras localizaciones del barrio podrían ser revisadas para su actuación, sobre todo las que se 
encuentren en zonas de menor altura o vaguadas donde lleguen caudales importantes de agua y se 
vean afectadas como esta que se describe. La red de saneamiento ha de ser considerada para 
aplicar medidas de mejora y mantenimiento. 
Apoyan esta medida la Asociación de Amas de Casa de Valliniello y a nivel particular Dª Margarita 
García Muñiz perteneciente al Consejo de Zona 3. 

  

La propuesta se ubica en:  

Zona 3 (El Arbolón, Valliniello, Versalles y Avilés Centro)  

QUÉ COSAS MEJORARÍAN EN LA CIUDAD/BARRIO SI SE INCLUYERA EN LOS PRESUPUESTOS  

La recogida de aguas de lluvia en la red de saneamiento mejoraría la limpieza y seguridad de los 
caminos además de evitar los daños a los terrenos de la zona. Además, contribuiría a la limpieza del 
las aguas residuales de la red, por llevar más caudal, evitando atascos y vertidos a los terrenos. 

  

QUIÉNES SE BENEFICIARÍAN  

Los vecinos de la zona, los caminos y la red de saneamiento. 

  

 


